

Rosenmontagszug

Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld

- Donnerstag, 17. Februar 2005 (Nummer 07) -

Farbenprächtiger Rosenmontagszug in Burglahr

Kurz aber wirkungsvoll, so stellte sich der Rosenmontagsumzug der Karnevalsgesellschaft Burggraf Burglahr bei seinem diesjährigen Rosenmontagsumzug dar. Acht Wagen, toll geschmückt und mit bestechenden Motiven, Fünf Fußgruppen in phantasievollen Kostümen zogen den Langen Weg von Peterslahr über Heckerfeld nach Burglahr und dort einmal durch den Ort. Der erste Motivwagen, er kam aus dem Nachbarörtchen Oberlahr, hatte sich des „ungeliebten“ Themas „Hartz IV.“ angenommen. „Nichts mehr im Griff, auf dem sinkenden Schiff“ prangte vorne auf der Frontplatte des Traktors. Die verschiedenen Reformen waren auf den Planken festgehalten. Mit einer großen Mentosrolle aus blauen, weißen Rosen präsentierten sich die JUKA'S. Eine weitere Attraktion des Zuges war der Rolls Roys der Burglahrer Oberdörfer, der mit vielen Tausenden von blauen, weißen und gelben Papierblumen, Marke Eigenbau, geschmückt war. Die Peterslahrer Eulenfans kamen mit dem olympischen Gedanke.



Freundlich grüßte das Kinderprinzenpaar Dominik und Simone.

Fotos: Wachow

Auf dem originellen Wagen thronte vor der Akropolis die Eule und danach folgten die in weißes Leinen gehüllten Athleten, die Eulen nach (Athen) Burglahr trugen. Der Holzmichel reiste mit eigenem Haus und starker Unterstützung. In der blau-gelben Tigerente thron-

te das Kinderprinzenpaar Dominik und Simone, grüßte das Narrenvolk und geizte nicht mit Kamelle. Im Fußgruppen-Volk fanden sich grüßend, winkend, tanzend und Leckerein verteilend die Burgspätzchen, die jüngste Tanzgruppe der Burggrafen, sowie die Mitglieder der Jugendgarde wieder. Auch die Möhnen kamen in ihren rotleuchtenden Kostümen daher und verteilten auch Küsschen. Der Elferrat hatte den Komiteewagen besetzt und ließ die Wurfarme nur so fliegen und das Volk sich nach dem Wurfmaterial bücken. Der Musikverein Alte Kameraden begleitete den Prinzenwagen musikalisch in Kostümen mit den traditionellen Farben blau-weiß.



Bejubelt wurden Prinz Jürgen I. und Prinzessin Andrea I. vom Burglahrer Narrenvolk

Dann kam der Wagen der schon während des gesamten Umzuges immer von einer großen Horde Kinder begleitet wurde, der Eulen-Prinzenwagen. Was lag es näher als den Prinzenwagen als Eule zu gestalten die ständig ihren Kopf drehte und somit auch das Prinzenpaar Jürgen I. und Andrea I. immer wieder in eine andere Wurfposition brachte. Die geizten nun

wirklich nicht mit ihrem Wurfmaterial und deckte während des ganzen Festzuges das Narrenvolk ein. Vor dem Hotel Burghof löste sich der Zug auf und dort stellte auch Sitzungspräsident Burkhard Girstein die Zugteilnehmer vor, begrüßte Narrenvolk und Prinzenpaar, lud die Freunde des Karneval zum Abschlussball in die Narrhalla, in Burglahr auch Treifhalla genannt. - wwa -